



DESDE EL FARO



¿ES BONITO ESO?

En San Antonio, muchos son los que apoyan las demandas reivindicatorias de los pescadores artesanales. Pero actos de destrucción son rechazados mayoritariamente. Durante las protestas del miércoles, vándalos quemaron las docas que afirman el suelo en el talud 21 de Mayo. Así se aprecian los daños en avenida Barros Luco, frente a Allan Macowan. ¿Es bonito eso?



POTENTE MENSAJE DE INCLUSIÓN

En el marco del Día Internacional del Síndrome de Down, el carabinero honorario Cristian Elgueta Santis, de la Segunda Comisaría de Cartagena, vivió una jornada inolvidable, reafirmando el compromiso de Carabineros de Chile con la inclusión y la sensibilización. A un año de haber sido investido con este importante reconocimiento, Cristian tuvo la oportunidad de desempeñar funciones junto a los funcionarios policiales, conociendo de cerca su labor y compartiendo con la comunidad. Durante su recorrido por la feria libre de la estación y otros lugares como el centro de rehabilitación de la comuna, Cristian recibió muestras de cariño y admiración, reflejo del impacto positivo que genera su presencia y de la calidez de quienes lo rodean.